

Fecha: 17/11/2024 Vpe: \$176.973 Vpe pág:

Vpe portada:

\$696.000 \$696.000

Audiencia: Tirada: Difusión: Ocupación: 14.400 4.800 4.800 25,43% Sección: ACTUALIDAD

Frecuencia: 0



Pág: 5

Avanzan planes para viviendas en La Unión

CEREMONIAS. Pusieron primera piedra para conjunto habitacional y entregaron otro terreno para reconstrucción.



VECINOS Y AUTORIDADES PARTICIPARON EN LOS ACTOS SIMBÓLICOS EFECTUADOS EN LA CAPITAL DEL RANCO.

os actos simbólicos relacionados con el avance del Plan de Emergencia Habitacional realizó la seremi de Vivienda en La Unión. Uno de ellos fue la ceremonia de primera piedra para la construcción de 104 viviendas para las familias del Comité Nuevo Amanecer; mientras que el otro consistió en la entrega del terreno a la empresa ejecutora, para dar inicio a las obras que beneficiarán a 18 familias de Comité Santa Mónica.

Según informaron desde la institución, para el primer proyecto se considera una inversión de 5 mil 280 millones de pesos aproximadamente. En total abarcará un recinto de 2.641 metros cuadrados, donde se emplazarán las casas, que son de dos tipos; además de otras especiales para personas con discapacidad o movilidad reducida.

El segundo proyecto consiste en la reconstrucción de viviendas para beneficiarios que vieron sus viviendas afectadas por contaminación de hongo xilófago y que han esperado por seis años una solución.

La propuesta se ejecutará a través del Fondo Solidario Elección de Vivienda-Construcción en Sitio Propio, que considera la asignación de subsidios de 1350 UF para cada vivienda, es decir poco más de 51 millones de pesos.

De acuerdo a lo programado, las edificaciones ahora contarán con adecuada aislación térmica, ajustándose a las condiciones del Plan de Descontaminación Atmosférica (PDA).

AVANCES

Los actos realizados en la capital del Ranco contaron con asistencia de los vecinos y vecinas favorecidos, además de

parlamentarios, autoridades locales, el alcalde de La Unión Andrés Reinoso y el seremi de Vivienda de Los Ríos Daniel Barrientos, quien destacó que estas obras se enmarcan en el cumplimiento regional del Plan de Emergencia Habitacional que lleva adelante el ministerio en el país.

"En la región tenemos muy buenos resultados, con sobre un 62 por ciento ya de cumplimiento, es decir más de 3.500 viviendas ya entregadas y 2.200 en ejecución, en otras palabras todas las viviendas comprometidas del plan están entregadas o en ejecución".

Añadió que "ahora trabajamos fuertemente en poder dejar al término del Gobierno del Presidente Gabriel Boric, una buena cantidad de viviendas en ejecución v también muchos proyectos habitacionales en desarrollo". 🖙